
CÂMARA MUNICIPAL DE SONORA 

SESSAO ORDINARIA DO DIA 25 DE SETEMBRO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E 

TRES. 

Aos Vinte e cinco dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte três, reuniram-se 

ordinariamente no Plenário da Câmara Municipal de Sonora, Estado de Mato do Grosso 

do Sul, denominado Maísa de Castro Amaral, sito a Rua Adalberto Bozoki n° 305, com 

a presença de todos os Vereadores e Vereadoras, sob a proteção de Deus o Senhor 

Presidente Vereador Jansen Peixoto Barbosa, declarou aberta a presente Sessão. Em 

seguinte o Senhor Presidente em conformidade com o artigo 139 do Regime Interno 

colocou a Ata da Sessão anterior em votação, findada a fase de discussão a mesma 

aprovada por unanimidade. Expediente: Matéria vindo do Poder Executivo. 1° Projeto 

de Lei n° 466/2023 ". Autoriza o Poder Executivo Municipal a firma termo de fomento 

com a associação de pais e amigos dos Excepcionais- APAE e dá outras Providências 

". Ordem do Dia: Não há matérias para deliberação. USO DA TRIBUNA: Não houve 

Vereador ou Vereadora inscrito. Em seguida o Senhor Presidente fez a entrega da 

Moção de Aplauso concedida pela Câmara Municipal de Sonora á Assembleia de Deus 

de Mato Grosso do Sul pelos seus 50 anos de fundação, representada neste Ato pelo 
SENHOR ELIAS FREITAS DA ROCHA JUNIOR, ao qual lhe concedeu a palavra. 
Explicações Pessoais: Fez uso da palavra o Vereador Alex Campos, após 
cumprimentar a todos, parabenizou o Pastor da Assembleia de Deus de Mato Grosso 
do Sul, pelos seus cinquentas anos. Em seguida falou que no ano passado foi 
encaminhado a essa Casa um Projeto de Lei para ser votado a liberação de diárias 
dos Secretários, comissionados e vice-prefeito, no qual foi um Vereador que votou 
contra, porque no momento entendeu que seria uma brecha para o que está 
acontecendo agora, para ter ideia alguns Secretários de nosso de Município até agosto 
já tem mais de trinta e cinco mil em diárias e se pegar um motorista que viaja dia sim 
dia não para Campo Grande ele gasta trinta mil, levado pessoas doente, um Secretario 
tem um salário bem acima de um vereador. Disse está rodando em grupos de WhatsApp 
e se somar para quatro Secretario o montante já dá mais de quatrocentos mil esse ano 
e a população mendigando remédio, se andar um pouco pela cidade tem muitas 
pessoas precisando de uma cesta básica, finalizou desejando boa noite a todos. Em 
seguida fez uso da palavra o Vereador Arnaldo Pereira de Souza, cumprimentou os 
Vereadores (as) em nome do Presidente, parabenizou o Pastor Elias pelo seu trabalho, 
e a todas as Igrejas Evangélica e grupos de louvores que se apresentaram no Celebra 
Sonora no último sábado muito emocionante o testemunho da Pastora Mirian, 
parabenizar o Prefeito Enelto pelo compromisso feito e toda equipe organizadora, 
finalizou desejando uma boa noite a todos. Em seguida fez uso da palavra o Vereador 
Dalmi Alves, cumprimentou a todos agradeceu a Deus por mais essa oportunidade, 
parabenizou a equipe de fanfarra de nosso Município em nome do Dionatan e todos os 
envolvido nesse trabalho, parabenizar os Pastores envolvidos no Celebra Sonora , ao 
Prefeito bem como a todas as pessoas envolvida nesse maior e melhor evento gospel 
que teve em nosso Município o Celebra Sonora. Parabenizou e agradecer a Assembleia 
de Deus do Mato Grosso do Sul pa pessoa o Pastor Elias, irmão Paulo, Abel seus 
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amigos de infâncias estendendo seus cumprimentos a todos os membros da Igreja 

além de pregar a palavra de Deus tem o papel social muito importante em nosso 
Município, deixa seus parabéns pelos cinquentas anos de trabalhos prestados, finalizou 

desejando uma excelente semana a todos. Em seguida fez uso da palavra o Vereador 
Douglas Brasileiro da Silva, cumprimentou a todos agradeceu a Deus por mais uma 

oportunidade de estar aqui. Parabenizou o pastor Elias e todos os obreiros que 
congregam juntos dando apoio, parabenizou a equipe que realizou o Celebra Sonora, 

pelo grande evento. Disse ao Vereador Alex eu compactua com sua indignação, uma 

vez o Município tem condições, suporte e estrutura para bancar os atletas que vão 
representar o nome de Sonora, e muitas vezes nos gestores temos que estar pagando 

para esses atletas irem a esses eventos e todos os eventos que teve aqui no nosso 
Município no período de três anos todos eles pediram patrocínio e vieram buscar ajuda 
de todos nós vereadores. Solicitou uma Indicação ao Executivo para que seja elaborado 
um Projeto ou melhorasse um já encaminhado para esse Casa com uma Emenda para 
atender e melhorar o valor para essas pessoas para que sejam melhor atendidas. A 
respeito do Assentamento disse estar chegando reclamação que o pessoal está ficando 
sem agua novamente, gostaria que parasse de ter política em cima de tudo e estivesse 

as ações que resolvam os problemas da Sociedade, parabenizou sua filha pelo seu 
aniversario uma vez que todos os dias ela está junto, sendo ela é um presente de Deus 
em sua vida, finalizou desejando uma boa noite a todos. Em seguida fez uso da palavra 
a Vereadora Flavia Porto da Mota Vasconcelos, cumprimentou a todos em nome do 
Presidente, parabenizou o Pastor Elias e toda sua equipe pela Moção recebida, 
homenagem esta ao trabalho prestado. Parabenizou a Estefani uma menina de ouro. 
Sobre o ofício 85/2023 que é a respeito Carro Pipa para esta molhando o Bairro Novos 
tempos II, uma vez nesse período de seca a poeira ser intensa sendo necessário devido 
ter muitas crianças e a poeira traz problemas respiratório. Parabenizou o Presidente 
Jansen e a toda equipe da Câmara que se fez presente no 4° Celebra Sonora, foi uma 
festa linda. Parabenizou o Prefeito Enelto, que não médio esforços para trazer a cantora 
Fernanda Bruun. Parabenizou a banda fanfarra que recebeu título no Mato Grosso, 
onde levou o nome de nosso Município para outro Estado, finalizou desejando a todos 
uma excelente semana. Em seguida fez uso da palavra o Vereador Joaquim Cassiano 
Teixeira, após cumprimentar a todos falou do papel importante de todas as Igrejas 
levando ao cidadão a conhecer a palavra e ser um adorador de Deus. Parabenizou os 
cinquenta anos da Igreja Assembleia. Fez sua colocação sobre o Projeto das diárias 
disse ter voltado a favor, uma vez que primeiramente para ser um bom gestor eles têm 
que se qualificar buscar conhecimento disponibilizando das diárias para poder buscar 
conhecimentos. Lembrou que quem passou por outros mandados das dificuldade de 
ajudar os atletas eram bem maiores hoje o Prefeito Enelto está fazendo muita mais que 
gestões passadas, finalizou agradecendo a presença de todos. Em seguida fez uso da 
palavra a Vereadora Veraluce dos Santos Dantas Santos, iniciou sua fala agradecendo 
a Deus em seguida cumprimentou a todos, parabenizou o Pastor Elias pelo seus 
trabalhos a frente da Igreja Assembleia. Parabenizar o Dionatan, que levou a equipe da 
fanfarra e pelo seu trabalho e toda equipe que ajuda. Parabenizou o evento Celebra 
Sonora e ao nosso Prefeito. Disse que esteve em São Gabriel com o Deputado Luiz 
Ovando assistindo sua palestra sendo ele um Deputado que sempre se preocupou 
com nosso Município. Solicitou uma Indicação para as Igrejas que não tem terreno 
para que possa estar ajudando a ter o terreno, finalizou desejando uma boa noite a 
todos. Em seguida fez uso da palavra o Vereador Francisco Deuzimar Lima, após 
cumprimentar a todos, parabenizou a Casa pela importante honraria concedida a Igreja 
Assembleia de Deus do Mato Grosso do Sul, hoje só no Estado do Mato Grosso do Sul 
tem mais de duzentas Igrejas da Assembleia de Deus do Mato Grosso do Sul e ,em 

f JP(.3/Pc~ 
1..")



cinco países, destacou a importância dos trabalhos das Igrejas na evangelização 

falando da obra de Deus. Parabenizou o Município de Sonora pela realização e 

organização do 4° Celebra Sonora. e a Estefani que amanhã completa treze anos. 

Solicitou ao Líder do Prefeito Vereador Arnaldo uma vez que desde a gestão anterior 

reivindica banheiros no Cemitério e já se aproxima o dia de finados, solicitou seu 

auxilio junto ao Executivo nessa luta. Na oportunidade por estar falando das Igrejas 

solicitou seja feito um Projeto Legislativo para incluir no calendário do município a festa 

da Padroeira, sendo que esse ano vai realizar-se a 34a festa da Padroeira. Finalizou 

desejando uma semana abençoada a todos. Em seguida fez uso da palavra o Vereador 

Jose Fábio dos Santos, cumprimentou a todos desejando boas vinda para o Pastor 

Elias e seus obreiros parabenizando-o pela obra que faz a frente da Igreja Assembleia 

de Deus de Mato Grosso do Sul, onde o senhor colocou vários Projetos que vem 

beneficiar o nosso Município, nós temos também a Igreja Católica a qual tem o Projeto 

Esperança que atende várias crianças independentemente de qual religião seja. esse 

projeto recebe muito pouco pelo que ele faz para nossas crianças fez um pedido para 
que aumente o repasse do Projeto Esperanças, onde ele atende mais de duzentas 
crianças, fica aqui minha gratidão a cada um de vocês da Assembleia de Deus de Mato 
Grosso do Sul. Sobre a fala do Vereador Deuzimar já passou da hora de colocar a festa 

da Padroeira no calendário do Município, parabéns pela sua colocação. Falou que 
esteve em Campo Grande juntamente com o Vereador Deuzimar e esteve 
conversando com o Presidente do Fundo de Esperte do Mato Grosso do Sul E logo 
vamos ter novidades boas para o município de sonora em relação ao esporte, solicitou 
permissão para o pai da Estefani para dar os parabéns a ela desejando muita saúde, 
paz a ela e sua família, finalizou desejando uma excelente semana a todos. Em seguida 
fez uso da palavra o Vereador Laudir Abreu da Rosa Junior, após cumprimentar a 
todos, parabenizou em nome do Pastor Elias a igreja Assembleia de Deus de Mato 
Grosso do Sul pelos cinquenta anos de trabalhos prestando, disse ser católico mas 
sabemos do trabalho das Igrejas em nosso Município. Em nome do Dionatan, 
parabenizou a equipe da fanfarra, parabenizo a equipe de handebol masculino de 
Sonora, convidou seus colegas e toda a população para no sábado assistir a final do 
Campeonato Municipal de Futsal de Sonora, finalizou desejando uma ótima semana a 
todos. Em suas considerações o Vereador Presidente Jansen Peixoto Barbosa, 
cumprimentou a todos, parabenizou a Igreja Assembleia de Deus de Mato Grosso do 
Sul, em nome do Pastor Elias, parabenizou todos os vereadores (as) que votaram 
favorável a Moção de Aplauso homenageando a mesma pelos seu trabalho prestado 
junto a Sociedade. parabenizou o Vice-Prefeito Pastor Valter, que sempre esteve pronto 
em nos atender nas reuniões realizadas e pela e ajuda dispensada na realização do 
Evento, parabenizou todo o Legislativo por sempre estar pronto para atender e caminhar 
juntos na realização desses Eventos. Parabenizou o Vereador Tuta e Arnaldo e também 
a Vereadora Flávia que estiveram presente no Celebra Sonora. Parabenizou a todos os 
Pastores que tiveram um papel importante cada um representando sua Igreja mais um 
trabalho em conjunto, aos músicos e cantores locais, a pastora Mirim que deu um 
testemunho muito lindo e a todos que direto e indiretamente contribuíram para essa 
festa acontecer. Parabenizou o Dionatan e a equipe da fanfarra por ter levado o nome 
de nossa cidade a outro Estado, deixou seus parabéns a Estefani por ser essa menina 
educada e dedicada, finalizou desejando uma excelente semana a todos. E nada mais 
havendo a tratar encerrou a presente Sessão, e Eu Vereador Laudir Abreu da Rosa 1° 
Secretário, lavrei a presente Ata que após .da, discutida e se aprovada, vai assinada 
por mim e pelo Presidente 
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